



## 音楽朝礼（2年生）！

7月8日（月）、体育館で全校が集まり、音楽朝礼を行いました。今回は、2年生の子ども達が、今月の歌「ポップン ポップコーン」を歌いました。全校合唱で体育館いっぱいに元気な歌声を響かせました。「2年生の人たちの歌や振り付けが、とても上手だった。」「リズムに乗って歌えて、とても楽しかった。」などの子ども達の感想発表もあって、とても温かい雰囲気の中での音楽朝礼でした。



音楽朝礼の様子

## 避難訓練（不審者対応）・防犯教室！

7月8日（月）、不審者が侵入した場合を想定した避難訓練を行いました。児島警察署の方が、迫真の演技で不審者を演じてくださり、とても有意義な避難訓練を行うことができました。その後、体育館で具体的な不審者対応の仕方や、夏休み前の注意をとても分かりやすくしていただきました。



警察の方が不審者の役をしてくださっている様子



防犯教室の様子



## 校内授業研究会（5年1組）！

7月9日（火）、5年1組で国語科の授業研究会を行いました。琴浦南小学校では、今年度から国語科の研究に取り組んでいます。「言葉への自覚を高め、言葉で社会とつながる子供」を研究主題として、説明文の教材を中心に取り組んでいます。今回は、「生き物は円柱形」の教材で、子ども一人一人への効果的な学習の支援について研修を深めました。自分の考えをしっかりと発表する子ども達の姿が、とても印象的でした。



校内授業研究会の様子

<ちょっと一言>

『**ありがとう**』は、**幸せ**の始まりです。』

